

La policía justifica su operación por la alarma social y la sensación de inseguridad detectadas junto a las zonas de ocio

## Macro redada antidroga de los Mossos en busca de drogas

JOSÉ MAS

Ciento cincuenta y ocho agentes de los Mossos d'Esquadra peinaron concienzudamente, la noche y madrugada del pasado sábado, las principales zonas de ocio de las comarcas de la Catalunya central, en una macro operación antidroga. Durante la operación, que comenzaba a medianoche, se cerraba a las seis de la mañana, tras haberse identificado a 1.132 jóvenes. Como resultado de las 584 pruebas de alcoholemia efectuadas a conductores de vehículos, 32 de ellas dieron resultado positivo, tres de ellas motivo de ser sancionadas penalmente.

Los agentes levantaron asimismo 115 actas por tenencia de substancias estupefacientes y otras 49 por posesión de armas prohibidas y utensilios considerados como peligrosos. A ello se sumó una detención por un delito de atentado y resistencia a la autoridad.

### EL VALLÈS A LA CABEZA

La operación policial del fin de semana se llevaba a cabo en las comarcas del Vallès Oriental, Solsonès, Bages, Osona y Berguedà. En el Vallès fue donde los Mossos obtuvieron resultados más preocupantes, a corta distancia de los obtenidos en la vecina Osona. Las inspecciones efectuadas en nuestra comarca se centraron en tres de las inmediaciones de los conjuntos más concurridos, la disco-



Xavier Solanas

Las zonas de discotecas del Nord, de Granollers, Eibisi, de Montornès y Pont Aeri, de Vallgorguina centraron la operación policial en la comarca.

teca Pont Aeri, la antigua La Festa, de Vallgorguina, la zona de ocio del Nord, en el pla del Ramassà, de Granollers y la discoteca Eibisi, de Montornès

Con 178 identificaciones, 54 de los jóvenes registrados estaban en posesión de estupefacientes, para su consumo propio (un 46'9% de las denuncias de la región policial). Las principales drogas incautadas fueron cocaína, hachís, pastillas de éxtasis y marihuana. En Centelles, Roda de Ter, Manlleu y Torelló, en la comarca de Osona, se incautaron 39 pequeños alijos de drogas.

### ALCOHOL Y ARMAS

De las 25 pruebas de alcoholemia realizadas en el Vallès, tan só-

lo dos dieron resultado positivo, frente a las 19 contabilizadas en Osona. Las 12 actas levantadas por tenencia de armas y utensilios peligrosos fueron no obstante inferiores a las efectuadas en el Bages y el Berguedà, con 27 cada una. Entre las armas decomisadas se encontraban varias navajas y cuchillos, palos, puños americanos, un hacha y un martillo.

Dado el resultado satisfactorio, los Mossos han anunciado que operaciones como la del pasado fin de semana, efectuada a causa de la alarma social y la sensación de inseguridad ciudadana detectadas últimamente en las proximidades de las zonas de ocio de estas comarcas, se llevarán a cabo de forma más o menos sistemática.

### Condenados por el robo frustrado a una tienda de telefonía

**MOLLET.** Dos jóvenes de Mollet han sido condenados por el titular del Juzgado Penal nº 3, de Barcelona, acusados de un delito de robo con fuerza frustrado por la policía, en una tienda de telefonía móvil de su localidad.

El Juez ha impuesto una multa de 720 Euros a **Enrique C.P.**, de 27 años de edad y otra de 720 Euros a su cómplice, **Alberto L.S.**, al estimarle el agravante de reincidencia, ya que había sido condenado por otro robo.

Los hechos juzgados se remontaban a la madrugada del día 22 de febrero de 1999, cuando los dos jóvenes forzaron la puerta de un establecimiento de telefonía móvil ubicada en la esquina de las calles del Carme y Gaietà Ventalló. Una vez en el interior del establecimiento, revolvieron los cajones y estanterías, amontonando varios objetos de valor junto a la puerta de salida. Cuando iban a salir de la tienda, los delincuentes fueron detenidos *in fraganti* por una patrulla de la Policía Local que había sido alertada por un vecino tras haber escuchado ruidos sospechosos en el interior de la tienda. Los agentes les ocuparon un destornillador de grandes dimensiones y una cizalla metálica. **J.M.**

52 Fira i Festes de l'Ascensió  
Granollers, del 9 al 12 de maig de 2002

AJUNTAMENT DE  
GRANOLLERS